

Emilio Arias Lizano, para acometida de alcantarillado; a don Eduardo Castellanos V'ejo, para acometida de alcantarillado; a don Angel Guillén Leal, para construcción de dos habitaciones interiores; a doña Teresa Ramos Agenjo, para acometida de alcantarillado; a doña Piedad Ramos Rubio, para acometida de alcantarillado; a don Angel Palomares Quirós, para acometida de alcantarillado; a doña Adoración Arias Abengozar, para construcción de cuarto de aseo y pared, reparación de tejado y proceder al solado de pisos; a don Hipólito Palomares Rivas, para construcción de una nueva planta; a don Cándido Villarejo López, para acometida de alcantarillado; a don Angel Villarejo López, para acometida de alcantarillado; a don Alberto Montealegre Madrid, para acometida de alcantarillado; a don Coralio Logroño Moreno, para acometida de alcantarillado y construcción de habitación en planta superior; a Empresa Cine «Crisfel», para reparación de escalera y reparación de zócalo y taquilla; a don Manuel Borox Ortega, para cubrir galería e instalación de montera; a don Antonio Ramiro Pareja, para Construcción de un piso y revoco de fachada; a don Jesús Barrilero Ruiz, para reconstrucción de alcantarillado y repaso de solado en pisos; a don Gabriel Pradillo, para construcción de cocina y cuadra para animales; a don Manuel Ropero Montalvo, para acometida de alcantarillado; a doña Gloria Pinilla Arinas, para reparación machón exterior; a don Manuel Romero Romo, para acometida de alcantarillado; a don José María Muñoz Mazuecos, para acometida de alcantarillado, y a don Emiliano García Baquero, para instalación de sarcófago en sepultura.



## INFORMACION JUVENIL

Con motivo del Día del Dolor, los Flechas, Arqueros y Cadetes de la Organización Juvenil, montaron los correspondientes turnos de guardia ante la Cruz de los Caídos, desde las 6'30 de la tarde del día 19 hasta las 6'40 del día 20. Asistieron así mismo a la Santa Misa celebrada a las 6'40 en memoria de nuestro Fundador.

En la noche del día 19 de Noviembre, se falló el Concurso de Murales convocado por la O. J. E., obteniendo el primer premio el Mural presentado por la Agrupación Mixta n.º 5.

El día 21 de Noviembre, una representación del Frente de Juventudes asistió a los actos celebrados en Daimiel, con motivo del Aniversario de la muerte de Ruiz de la Hermosa.